



ACTA N.º 2 / 2015

Aos dezanove dias do mês de Junho do ano dois mil e quinze, pelas vinte e uma horas reuniram no edifício sede da Junta de Freguesia de Santa Margarida da Coutada, os elementos que compõem a Assembleia de Freguesia, em sessão ordinária, com falta justificada do Sr. Rogério Oliveira. -----

Aberta a sessão e antes da ordem de trabalhos, o Senhor José Manuel Ricardo apresentou algumas pequenas alterações na elaboração da acta da sessão anterior. Posta a votação foi aprovada por unanimidade, sob a condição de corrigir os campos assinalados. -----

O Senhor Presidente da Mesa deu conhecimento da correspondência recebida, a qual pôs à disposição de todos os que manifestassem interesse. -----

O Sr. Presidente da Mesa solicitou aos presentes que se manifestassem sobre algum assunto que entendessem, para ser esclarecido antes da ordem de trabalhos. Não foi apresentado qualquer assunto. -----

Deu-se de imediato início à ordem de trabalhos que tinha o seguinte teor: -----

Ponto 1 - Análise, discussão e eventual aprovação da 2ª Revisão ao PPI do ano 2015; --

Ponto 2 - Apreciação da informação escrita do Presidente; -----

Ponto 3 - Outros assuntos de interesse para a Freguesia; -----

Ponto 1 – Análise, discussão e eventual aprovação da 2.ª Revisão ao PPI do ano 2015; --

O Senhor Presidente do Executivo informou que o motivo que levou à elaboração desta revisão está diretamente ligado com o referido no ponto 2 da sessão anterior, onde foi incluído o projeto “Parque Sénior” na localidade de Portela. Esclareceu ainda que a intenção do Executivo é de colocar 4 equipamentos em cada localidade referida no PPI até ao final do mandato. Referiu ainda que o executivo está a ponderar instalar também alguns equipamentos na localidade de Pereira. O Sr. José Manuel Ricardo sugeriu que antes da decisão fosse feito um estudo para ver se se justifica ou não a sua instalação. Posto a votação, foi aprovado por unanimidade. -----

Ponto 2 - Apreciação da informação escrita do Presidente; -----

Nada a referir. -----

Ponto 3 - Outros assuntos de interesse para a Freguesia; -----



O Senhor Presidente do Executivo informou os presentes que a Câmara Municipal por lapso deixou caducar a concessão sobre o açude, pelo que este espaço se encontrava neste momento como zona de pesca livre, não podendo cobrar quaisquer taxas. Por este motivo a Junta fez um email a todas as entidades com concursos de pesca marcados informando que não conseguiria assegurar que o espaço fosse utilizado apenas pelos próprios e que sendo uma zona de pesca livre estava isenta do pagamento das taxas.

O Senhor Presidente do Executivo informou ainda que está descontente com o programa dos Festejos anuais do Grupo Recreativo Desportivo de Vale de Mestre “Os Relâmpagos”, uma vez que no mesmo não se encontra publicitado o apoio dado pela Junta de Freguesia. Informou que, apesar de não ter sido dado apoio monetário, o mesmo foi dado através da isenção das taxas e de limpezas (corte de ervas) no recinto das festas. -----

O Senhor Manuel Picão referiu que quando esteve na direcção da Sociedade R. Portelense receberam um ofício da Câmara Municipal que dizia que todos os apoios dados teriam que ser publicitados nos programas dos eventos. -----

O Senhor José Manuel Ricardo, relativamente ao primeiro assunto, propôs que a Junta contabilizasse o valor que não foi ou será cobrado nos concursos de pesca marcados e que enviasse para a Câmara Municipal transferir a verba correspondente aos mesmos, uma vez que a Junta não foi responsável por esta situação. Relativamente ao segundo assunto, sugeriu que se contabilizassem as horas de trabalho e o combustível gastos e que o valor correspondente fosse enviado à coletividade como o valor do apoio dado para os festejos. -----

O Senhor Presidente da Mesa concordou com a proposta apresentada pelo Senhor José Manuel Ricardo sobre a situação do açude, propondo que fosse feito um ofício à Câmara a responsabilizar a mesma pela perda de verbas. Posto a votação foi aprovado por unanimidade. -----

O Senhor Presidente do Executivo referiu que a Junta tem um Protocolo com a Câmara referente ao açude, ressaltando que esta era uma proposta da Assembleia de Freguesia, pelo que deveria ser a mesma a fazer um documento da deliberação tomada, e enviar para a Câmara Municipal. -----

O Senhor José Manuel Ricardo sugeriu ao executivo que fossem feitas algumas alterações ao boletim informativo, nomeadamente no tamanho, nos temas apresentados em que, no seu entender pouco dizem da freguesia. O Senhor Presidente do Executivo



informou que o formato do boletim tem a ver com a maior facilidade de colocação nas caixas do correio e principalmente com os custos. Mostrou, com a leitura de um boletim, que os temas apresentados no mesmo se referem à nossa freguesia. -----

Período de Intervenção do Público: -----

Não houve intervenções. -----

Nada mais havendo a tratar foi encerrada a sessão e para constar se lavrou a presente acta que vai ser assinada pelos membros da mesa. -----

Presidente da Assembleia João Paulo Fernandes Claudio Dias

1.º Secretário Isabel Bassano Pereira

2.º Secretário Helena Isabel Almeida Correia Silva